

MEDIENMITTEILUNG

Winterthur, 6. August 2014

Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswunsch

Sarah hautnah bei den Elefanten im Zirkus Knie

Luzern/Winterthur – Einmal mit ihren Eltern und ihrem Bruder beim Zirkus Knie die Pferde und Elefanten von ganz nah sehen, das wünschte sich die 4-jährige Sarah über alles. Am 31. Juli 2014 ging ihr Herzenswunsch in Erfüllung und die Stiftung Wunderlampe liess ihren Traum ganz spontan wahr werden. Sarah strahlte über das ganze Gesicht, als sie zusammen mit ihren Eltern und ihrem Bruder auf der Tribüne vorne sitzen konnte und krabbelte auf dem Boden, um ihre geliebten Elefanten von ganz nahe zu sehen.

Die 4-jährige Sarah lebt mit einem kaudalen Regressionssyndrom und ist auf den Rollstuhl angewiesen. Die kleine fröhliche Kämpferin hat es geschafft, entgegen den Prognosen der Ärzte ganz alleine aufrecht zu sitzen. Mit ihren liebenswerten Eltern und ihrem Bruder lebt sie zu Hause in Oberdorf und wird nach den Ferien den Kindergarten besuchen. Ihre grosse Leidenschaft gehört den Tieren, was sich darin ausdrückt, dass ihr geliebter Plüschlöwe immer und überall dabei ist. Mit ihren Eltern und ihrem Bruder den Zirkus Knie zu besuchen, ist ihr grösster Traum. Am 31. Juli 2014 erfüllte ihr die Stiftung Wunderlampe diesen Herzenswunsch nach einer spontanen Anfrage ihrer Mutter.

Majestätische Pferde und fröhliche Elefanten aus nächster Nähe

In Luzern angekommen, sieht und hört Sarah ihre geliebten Tiere bereits aus der Ferne und klatscht fröhlich mit den Händen. Als die heitere Familie das Zirkuszelt betritt und Sarah ganz vorne bei der Manage ihren Platz erblickt, kennt ihr Glück keine Grenzen. Sie ist schliesslich das erste Mal in ihrem Leben im Zirkus. Dann geht es endlich los und Sarah strahlt und klatscht vor Freude und zeigt so ihre starken Emotionen. Da sich ihr Platz gleich beim Artisteneingang befindet, kann sie die Clowns von ganz nahe betrachten, was sie sichtlich geniesst. Das Mädchen ist gefesselt von den Tieren, den bunten Choreographien der Artisten sowie den Clowns, die sie und ihren Bruder zum Lachen bringen. Sichtlich geniessen Sarah und ihre Familie die mannigfaltigen Eindrücke und lassen so ihren Alltag für diesen Moment ganz hinter sich. Als sie und ihr Bruder in der Pause noch ein Eis bekommen, ist ihr Glück perfekt. Der Abschluss lässt Sarah nochmals richtig aufblühen, als alle Künstler sich gleichzeitig in der Arena aufstellen und insbesondere ihr zuwinken. Sarah krabbelt begeistert am Boden, um sich alles von ganz nahe anzusehen. Mit vielen unvergesslichen Eindrücken, strahlenden Augen und einem Lächeln verlässt Sarah den Zirkus Knie in Luzern und fährt glücklich und zufrieden nach Hause.



Sarahs Traum wird Wirklichkeit: sie besucht mit ihren Eltern und ihrem Bruder den Zirkus Knie in Luzern.

Stiftung Wunderlampe – Träume werden wahr

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon über 1'200 Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

Wunschanmeldungen

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.
Telefon: +41 52 269 20 07, Fax: +41 52 269 20 09, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.
Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.